

ABSTRAK

Fajar Ramdani: Kewajiban Menanam Pohon Menurut Peraturan Daerah Kabupaten Kendal Nomor 3 Tahun 2012 Dihubungkan dengan Syarat dan Tujuan Perkawinan

Pasal 4 ayat (1) Peraturan Daerah Kabupaten Kendal Nomor 3 Tahun 2012, yaitu "Sebelum melakukan pernikahan, setiap calon pengantin wajib menanam dua pohon". Kewajiban menanam pohon menjadi salah satu syarat yang harus ditempuh sebelum melaksanakan perkawinan. Dengan demikian, kewajiban menanam pohon menjadikannya juga sebagai syarat perkawinan tambahan yang berlaku bagi masyarakat Kabupaten Kendal, disamping syarat-syarat perkawinan menurut hukum Islam maupun peraturan perundang-undangan berupa keharusan pencatatan perkawinan.

Tujuan penelitian ini dilakukan untuk mengetahui pelaksanaan dan dampak-dampak yang ditimbulkan dari Perda Kabupaten Kendal Nomor 3 Tahun 2012, menjelaskan kedudukan Perda berdasarkan konsep penyusunan peraturan daerah dan pandangan hukum Islam terhadap Perda ditinjau dari kemaslahatan dan tujuan perkawinan.

Penelitian ini dititikberatkan pada Perda Kabupaten Kendal Nomor 3 Tahun 2012 yang telah memperoleh kekuatan hukum tetap baik secara konstitusional maupun yuridis. Peraturan daerah juga merupakan wujud penggalian dan penemuan hukum dari penjabaran lebih lanjut peraturan perundang-undangan yang lebih tinggi dengan memperhatikan nilai-nilai hukum serta ciri khas masing-masing daerah yang hidup di masyarakat. Peraturan daerah merupakan produk hukum yang telah memperoleh kekuatan hukum tetap dapat dijadikan pedoman serta dijadikan bahan sumber hukum tertulis.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian lapangan (*field research*) dengan metode deskriptif-analitis, yaitu menggambarkan atau menelaah peraturan daerah dikaitkan dengan syarat perkawinan kemudian dianalisa berdasarkan konsep penyusunan perda, teori kemaslahatan dan tujuan perkawinan. Untuk mempertajam analisa digunakan pula studi kepustakaan dengan membaca dan menelaah sumber data primer dan sumber data sekunder yang kemudian dihubungkan satu sama lain.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kedudukan Peraturan Daerah Kabupaten Kendal Nomor 3 Tahun 2012 berdasarkan konsep penyusunan peraturan daerah merupakan perda yang tidak bermasalah dilihat dari isi, prosedur penyusunan dan kewenangan pemerintah. Pelaksanaan kewajiban menanam pohon bagi pasangan calon pengantin dalam Perda Kabupaten Kendal Nomor 3 Tahun 2012 dilakukan bersamaan dengan pengurusan pembuatan permohonan kehendak nikah di Desa/Kelurahan. Dampak-dampak yang ditimbulkan dari Perda Kabupaten Kendal Nomor 3 Tahun 2012 ialah penghijauan yang merupakan usaha penataan lingkungan dengan menggunakan tanaman sebagai materi pokoknya dan perkawinan sebagai syarat penunjang pelaksanaannya

Tinjauan hukum Islam terhadap Perda Kabupaten Kendal Nomor 3 Tahun 2012 ditinjau dari segi kemaslahatan menjamin keberlangsungan hidup manusia beserta makhluk hidup lainnya dalam jangka panjang dan berkesinambungan dan pertimbangan menghasilkan buah dan bibit yang produktif. Hasil analisa tersebut merupakan *hifdzu maal* yang merupakan hasil analisa *masalah mursalah* melalui metode *maqasid syariah*.

ABSTRACT

Fajar Ramdani: Tree Planting Liabilities According Kendal District Regulation No. 3 of 2012 Anchored by Terms and Purpose of Marriage

Article 4 paragraph (1) Kendal District Regulation No. 3 of 2012, which "Prior to the wedding, every bride shall be planted two trees". The obligation to plant trees become one of the requirements that must be taken before carrying out the marriage. Thus, the obligation to plant trees as well as a requirement making additional marriage for a community of Kendal, in addition to the terms of marriage according to Islamic law and the legislation must be registration of marriages.

The purpose of this study was conducted to determine the implementation and impacts arising from Kendal Regional Regulation No. 3 of 2012, explaining the position of decisions under the concept of drafting local regulations and statutory view of Islamic law in terms of the benefit and purpose of marriage.

This study focused on regulation Kendal District No. 3 of 2012 which has permanent legal power either konstitusinal or juridical. Regulations also a manifestation excavation area and the discovery of the law of the further elaboration of legislation which is higher by taking into account the legal values and characteristic of each region are living in the community. Local regulations is a legal product that has obtained permanent legal force be relied upon and used as source material written law.

This type of research is a field research study (field research) with descriptive-analytic method, which portray or examine the condition of local regulations associated with marriage is then analyzed based on the concept of local regulations, the theory of the benefit and purpose of marriage. To sharpen the analysis is also used to read something about literature study and examine the source of primary data and secondary data sources then connecting it to one another.

The results showed that the position of Kendal District Regulation No. 3 of 2012 is based on the concept of the legislative drafting a regulation that is not problematic views of the contents, preparation procedure and the authority of the government. Implementation of the obligation to plant trees for the bride and groom couples in Kendal Regional Regulation No. 3 of 2012 performed in conjunction with the administration will request the manufacture of a marriage in the village. Impacts arising from Kendal Regional Regulation No. 3 of 2012 is that greening is a business arrangement with the environment using plants as their subject matter and marriage as a condition for supporting its implementation

Overview of Islamic law against Kendal Regulation No. 3 of 2012 in terms of the benefit guarantees the survival of human beings with other living things in the long term and berkesinambungan and consideration produces fruit and seeds that productive. The results of this analysis are hifdzu maal which is the result of the analysis masalah mursalah through methods maqasid sharia.

الملخص

فجر رمضان: المطلوبات غرس الأشجار ووفقا لتنظيم منطقة كندال رقم 3 لسنة 2012 الراسية من شروط والغرض من الزواج

المادة 4 الفقرة (1) كندال منطقة اللائحة رقم 3 لسنة 2012 ، والتي " قبل حفل الزفاف، يجب أن تزرع كل عروس اثنين من الأشجار . "الالتزام زراعة الأشجار تصبح واحدة من المتطلبات التي يجب اتخاذها قبل إجراء عقد الزواج .وبالتالي، فإن واجب لزراعة الأشجار وكذلك شرط مما يجعل الزواج إضافي للمجتمع من كندال، بالإضافة إلى شروط الزواج وفقا للشريعة الإسلامية، ويجب أن يكون التشريع تسجيل الزواج.

وقد أجريت الغرض من هذه الدراسة هو تحديد التنفيذ والآثار الناجمة عن كندال الإقليمي اللائحة رقم 3 لسنة 2012، موضحا موقف القرارات في إطار مفهوم صياغة اللوائح المحلية وعرض القانوني للشريعة الإسلامية من حيث الفائدة والغرض من الزواج.

وركزت هذه الدراسة على تنظيم مقاطعة كندال رقم 3 لسنة 2012 التي لديها قوة قانونية دائمة إما دستوري أو القانونية. اللوائح أيضا منطقة الحفر مظهر واكتشاف قانون آخر وضع التشريعات التي هي أعلى من خلال مراعاة القيم القانونية ومميزة من كل منطقة يعيشون في المجتمع. اللوائح المحلية هي نتاج القانوني الذي حصلت يمكن الاعتماد قوة قانونية دائمة على وتستخدم قانون مكتوب مصدر المواد.

هذا النوع من البحث هو دراسة بحثية ميدانية) بحث ميداني (مع المنهج الوصفي التحليلي، والتي تصور أو دراسة حالة من اللوائح المحلية المرتبطة بالزواج ثم يتم تحليلها على أساس مفهوم اللوائح المحلية، ونظرية المنفعة والغرض من الزواج. لشد تحليل ويستخدم أيضا لقراءة شيء عن دراسة الأدب وفحص مصدر البيانات الأولية ومصادر البيانات الثانوية ثم توصيله إلى بعضها البعض.

وأظهرت النتائج أن موقف كندال منطقة اللائحة رقم 3 لسنة 2012 ويستند على مفهوم التشريعية صياغة لائحة ليست وجهات النظر المثيرة للمحتويات، وإجراءات إعداد وسلطة الحكومة. تنفيذ الالتزام لزراعة الأشجار للعروس والعريس الأزواج في كندال الإقليمي اللائحة رقم 3 لسنة 2012 أنجز بالتعاون مع الإدارة ستطلب صناعة الزواج في قرية / القرى. الآثار الناجمة عن كندال الإقليمي اللائحة رقم 3 لعام 2012 هو أن تخضير وترتيب التعامل مع البيئة باستخدام النباتات وموضوعها والزواج كشرط لدعم تنفيذها

لمحة عامة عن الشريعة الإسلامية ضد تنظيم كندال رقم 3 لسنة 2012 من حيث الاستفادة تكفل بقاء البشر مع الكائنات الحية الأخرى على المدى الطويل و استدامة والنظر تنتج الفواكه والبذور التي منتجة. نتائج هذا التحليل هي حفظ مال الذي هو نتيجة التحليل من خلال وسائل المقاصد الشريعة.